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NOMI DI 3a DECLINAZIONE – Temi in dentale – maschili e femminili
Genitivo plurale in -um

Fascia di
frequenza

4 Aestas, aestat-is

1 Aetas, aetat-is

1 Ars, art-is

2 Auctoritas, auctoritat-is

1 Civitas, civitat-is

2 Comes, comit-is

3 Cupiditas, cupiditat-is

2 Custos, custod-is

3 Dignitas, dignitati-is

2 Dives, divit-is

1 Eques, equit-is

4 Facultas, facultat-is

3 Felicitas, felicitat-is

3 Fraus, fraud-is
(gen. pl.fraudium E fraudum)

4 Hospes, hospit-is

3 Lapis, lapid-is

2 Laus, laud-is

2 Libertas, libertat-is

4 Maiestas, maiestat-is

4 Merces,merced-is

1 Miles, milit-is

3 Necessitas,necessitat-is

4 Nepos, nepot-is

4 Nobilitas, nobilitat-is

4 Obses, obsid-is

4 Palus, paludis

1 Parens, parent-is

3 Paries, pariet-is (m.)

3 Paupertas, paupertat-is

3 Pedes, pedit-is

1 Pes, ped-is
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3 Pietas, pietat-is

2 Potestas, potestat-is

3 Quies, quiet-is

2 Salus, salut-is

3 Senectus, senectut-is

4 Servitus, servitut-is

2 Tempestas, tempestat-is

3 Utilitas, utilitat-is

1 Virtus, virtut-is

2 Voluntas. voluntat-is

1 Voluptas, voluptat-is

Hanno il genitivo plurale in -ium perché riconducibili a temi in -i o perché
assimilabili alla flessione dei participi

3 Amans, amant-is

2 Cohors, cohort-is

3 Dens, dent-is

2 Fons, font-is

4 Frons, frond-is

2 Frons, front-is

1 Mens, ment-is

1 Mons, mont-is

1 Mors, mort-is

1 Pars, part-is

3 Pons. pont-is

1 Sapiens, sapient-is

3 Sors, sortis


